



RSE & INNOVATION : **REDUIRE L'IMPACT DU PACKAGING DES MARQUES !**

Le laboratoire de Recherche et Développement d'ALTUS COATING a choisi de présenter à Luxe Pack Monaco ses toutes dernières solutions de vernis développées et notamment ses produits bio-sourcés qui :

- magnifient la matière recyclable : le verre bien sûr, à l'honneur en 2022, mais aussi le bois et l'aluminium,
- économisent drastiquement l'énergie pour la production, les solvants, les Composés Organiques Volatiles,
- n'empêchent pas le up cycling et favorisent ainsi l'économie circulaire.

Ces produits et solutions respectent la charte « Environmental Approach » selon au moins l'un des critères suivants :

- renferment au maximum 10 % de composés organiques volatils
- présentent au moins 10% de substances biosourcées
- permettent un séchage sous lampes LED.

CSR & INNOVATION: **REDUCING THE IMPACT OF BRAND PACKAGING!**

The Research & Development laboratory at ALTUS COATING has decided to present its latest developments in varnish solutions at Luxe Pack Monaco, and particularly bio-sourced products that:

- *Enhance recyclable materials: glass, obviously, which in the limelight in 2022, but also wood and aluminum,*
- *Save vast amounts of energy for production, solvents, Volatile Organic Compounds,*
- *Do not prevent up-cycling and thus promote the circular economy.*

These products and solutions comply with at least one of the following criteria of the "Environmental Approach" charter:

- *contain no more than 10% volatile organic compounds*
- *contain at least 10% bio-sourced substances*
- *can be dried under LED lamps.*



LES NOUVEAUTÉS

POUR LE VERRE, avec une multitude d'aspects et de propriétés (vernis brillants, mats, incolores, colorés, opaques, aspect « frost », verre incassable et finitions métallisées :

LA GAMME ALCOAT, solution hydro monocouche à séchage thermique : son process de réticulation optimise de façon importante la consommation d'énergie.

Dans les gammes **ALCURE** et **ALLUX**, des solutions UV solvantées, très novatrices avec adhérence directe sur le verre sans primaire d'adhérence solvanté : elles suppriment le passage au four et sa colossale consommation d'énergie, tout en limitant les émanations de COV.

Encore en développement, **de nouvelles solutions hydro** pourraient offrir bientôt une réduction phénoménale du besoin énergétique et répondra à des critères encore plus exigeants.

POUR LE BOIS

Une solution UV solvantée qui ne pénètre pas dans le support et réduit considérablement la quantité de produit nécessaire, les émanations de COV, le tout combiné à une réticulation UV qui limite la consommation d'énergie et préserve le support.

POUR L'ALUMINIUM

Une solution hydro thermique à l'image de celle développée pour le verre. Une solution UV solvantée avec les mêmes avantages que ceux pour le verre auxquels s'ajoutent des propriétés cruciales nécessaires à la tenue dans les différentes étapes de mise en forme de ces supports.

NEWS

FOR GLASS, with a multitude of finishes and properties (gloss, matt, colorless, opaque, "frosted", unbreakable glass and metallic finishes):

THE ALCOAT RANGE, of single coat water-based thermal drying solutions: the reticulation process means substantial savings in terms of energy consumption.

The **ALCURE** and **ALLUX** ranges, propose highly innovative solvent-based UV solutions applied directly to the glass with no solvent-based adhesion primer: this eliminates the need for an oven and its huge energy requirements, while also limiting VOC emissions.

New water-based solutions still under development will soon be offering a phenomenal reduction in energy requirements to meet even more stringent criteria.

FOR WOOD

A solvent-based UV solution that does not penetrate the substrate and considerably reduces the amount of product required and VOC emissions, combined with UV reticulation to limit energy consumption and preserve the substrate.

FOR ALUMINUM

A water-based thermal solution like that developed for glass.

A solvent-based UV solution offering the same advantages as for glass, as well as the resistance properties required for the various stages of substrate shaping.

ALTUS COATING

Créateur de vernis UV, laques UV et teintes, propose des solutions techniques, spécifiques, esthétiques, éthiques pour habiller la matière. Partenaire privilégié des industriels et donneurs d'ordre de l'univers de la cosmétique, de la parfumerie et du luxe, ALTUS COATING s'est engagé dès sa création en 2007 dans une double démarche d'innovation et de responsabilité sociétale et environnementale, ces deux démarches se renforçant mutuellement pour produire des solutions sur-mesure innovantes.

ALTUS COATING s'est vu remettre en 2021 par EcoVadis (organisme standard mondial pour les évaluations RSE) la médaille Platinum, se plaçant ainsi dans le Top 1% de sa catégorie professionnelle.



ALTUS COATING a été nominée parmi les trois finalistes dans la catégorie « **Corporate Social Responsibility approach** » du Prix Luxe Pack Green 2022.

Une candidature qui a porté en 5 points :

- **Vision** : depuis sa création, une double démarche RSE & Innovation
- **Volonté & Anticipation** : de se faire évaluer très tôt en accord avec les clients les plus exigeants
- **Impact +** : très tôt présent dans la chaîne de valeur, les choix d'ALTUS COATING impactent et irriguent toute la filière du packaging qui utilise des vernis et laques
- **Démarche globale** de Responsabilité Sociétale et Environnementale tenant compte d'un ancrage local et du marché international
- **R&D** : démarche continue de progrès, comme un cercle vertueux, pour proposer les solutions et produits les moins impactants pour la planète.

ALTUS COATING was one of three finalists in the “**Corporate Social Responsibility approach**” category of the Luxe Pack in Green 2022 award.

The company's application was based on 5 points:

- **Vision**: a dual CSR & Innovation approach since the company was created
- **Determination & Anticipation**: getting evaluated very early on in alignment with its most demanding customers
- **Impact +**: present very early in the value chain, the choices of ALTUS COATING affect and trickle through the entire packaging industry using varnishes and lacquers
- **Overall approach** to Corporate Social and Environmental Responsibility, based on its local roots and international market
- **R&D**: continuous improvement approach, acting like a virtuous circle, to propose the solutions and products that have the least impact on the planet.

ALTUS COATING

Creator of UV varnishes, UV lacquers and dyes, proposes specific, technical, esthetic and ethical coating solutions; preferred partner of industrial stakeholders and buyers in the cosmetics, perfume and luxury goods sector. Committed to a corporate social and environmental responsibility approach combined with an agile innovation approach from its creation in 2007. The two initiatives support each other, enabling construction of the company's ecosystem and the production of innovative customized solutions.

ALTUS COATING received the Platinum medal in 2021 from EcoVadis -the world's most trusted organization for CSR evaluations- thus ranking in the Top 1% of its professional category.



EN SAVOIR +

A propos d'ALTUS COATING

Entreprise industrielle familiale et indépendante, créée en 2007 en Bourgogne-Franche Comté par Lucien et Eric Pertus, ALTUS COATING, labellisée « Jeune Entreprise Innovante » en 2010, a - dès son origine - résolument choisi de se placer dans une démarche agile d'innovation et de coopération avec ses clients industriels et les principaux donneurs d'ordre de l'univers de la cosmétique. C'est dans cette optique que **ALTUS COATING** crée ses vernis qui offrent des réponses ciblées en adéquation avec un cahier des charges et des solutions environnementales. La complexité de chaque problème technique est gérée par une équipe pluridisciplinaire de son laboratoire R&D. L'équipe compte à ce jour 15 personnes, enrichie d'un écosystème performant, et enregistre une progression constante de son chiffre d'affaires de l'ordre de 15% par an, s'établissant à 5,1 M€ pour le dernier exercice.

About ALTUS COATING

An independent, family-run business, founded in Bourgogne-Franche Comté in 2007 by Lucien and Eric Pertus, ALTUS COATING, 2010 "Young Innovative Company", has always implemented an agile approach to innovation and cooperation with its industrial customers and main buyers in the cosmetics sector. This is how ALTUS COATING came to create a range of varnishes offering targeted responses to specifications and environmental solutions. The complexity of each technical problem is examined by a multi-disciplinary team in the R&D laboratory. The current 15-person team benefits from an efficient ecosystem and the company's turnover increases regularly by around 15% per year, attaining €5.1 M for the last financial year.



PRESS CONTACT :

Nataly Joubert + 33 (0) 6 09 42 25 94
nataly.joubert@gmail.com



ALTUS COATING®
Le créateur de vernis UV

ZI Les Plaines 301 Rue du 19 Mars 1962
39570 Courlaoux - France
info@altuscoating.com
Tel : + 33 3 84 24 18 77

www.altuscoating.com